
 

 

REUNION JUNTA DE DISTRITO BARRIO DEL CARMEN DE MURCIA 

23 de mayo de 2024 

 

 

La Asociación de Vecinos Carmelitanos, atendiendo las solicitudes de los vecinos y 

vecinas del Barrio del Carmen, desea comentar distintos temas y trasladar algunas 

preguntas: 

 

- Querríamos conocer si se van a seguir ofertando o si sigue en vigor -y también si se va a 

aplicar a todos los comercios- la entrega de vales o tickets de parking en comercios locales 

del barrio.  

 

- En la calle Actor José Crespo, el asfalto se encuentra muy irregular en algunos tramos, hay 

baches de gran tamaño aparentemente producidos por las raíces de algunos árboles del 

bulevar, lo que resulta especialmente incómodo, y en ocasiones peligroso, sobre todo si se 

circula en bicicleta o en otros vehículos de movilidad personal. Rogaríamos que se pudiera 

evaluar la mejor solución para ello.  

 

- Igualmente, la superficie superior del aparcamiento del Cuartel (en la explanada más 

próxima al río) tanto los tramos de pavimento de asfalto como los más blandos (de caucho 

u otro material) se encuentran muy deteriorado. Rogaríamos que se arreglara o restauraran 

esas zonas. 

 

- En la calle Floridablanca, en el tramo que va de la calle Álvarez Quintero a la calle Diego 

Hernández, tanto vecinos como comerciantes reclaman que se puedan poner más 

papeleras.  

 

- En la calle Álvarez Quintero, al comienzo de la calle desde la calle Floridablanca, vecinos y 

vecinas de la zona señalan que hay un foco de luz (donde el locutorio y el establecimiento 

“Marmi Modas”) que proporciona insuficiente iluminación, ya que además el cartel del  

locutorio tapa parcialmente la luz del foco. Ruegan si se pudiera redirigir ese foco o poner 

otro enfrente para que la calle estuviera más iluminada.  

 

- Rogamos información acerca de la plantación de árboles en la Plaza González Conde y la 

Plaza Camachos/Avenida de Canalejas, donde se encuentran algunos alcorques 

preparados para la plantación pero todavía no el arbolado. Rogamos que se puedan plantar 

cuanto antes para favorecer la sombra ante la proximidad del verano. 

 


